

Forums pour les consommateurs

THC-COOH et permis de conduire

Par Fuzoz Posté le 26/03/2024 à 23h52

Bonjour.

Je me suis fait suspendre mon permis en 2022.
J'ai eu mon premier rendez vous en Février 2023.
J'ai eu mon rendre vous "1 an plus tard" le 21 Mars 2024 sans mes résultats d'analyse sanguine.

J'ai reçu aujourd'hui mes résultats (prise sang faite le 08/03/2024)
TETRAHYDROCANNABINOL (THC) Non détecté
11-OH-THC Non détecté
THC-COOH 1,76 ng/m

Mon dernier joint remonte au 31 Décembre 2023.

Je n'ai pas transmis ces résultats à la préfecture.

Pensant (à tort) que mes résultats allait être négatif, j'ai recommencé à fumer du cbd pendant un peu plus d'une semaine (4/5 "joints" par jour). J'ai bien évidemment remis tout ça au placard le temps de me sortir de cette affaire.

Est-ce que ce taux de 1.76ng/l est important ?
Si je refais un test sanguin d'ici environ 2 semaines à quels résultats m'attendre ?
Est-ce que la commission médicale attendra mes résultats aussi longtemps sans invalider la démarche ?

Merci.

(J'ai envoyé ce message via les questions/réponses mais ne trouvant pas de trace je laisse le message ici, désolé si doublon ...)

2 réponses

Moderateur - 27/03/2024 à 10h16

Bonjour Fuzoz,

Le THC-COOH est le dernier métabolite du cannabis qui est dépisté, celui qui reste le plus longtemps dans l'organisme. Un taux de 1.76 ng/ml est vraiment très faible et vous étiez à quelques jours d'avoir tous vos

taux négatifs. Un tel résultat montrait déjà que vous aviez arrêté depuis un temps certain.

Un test sanguin dans 2 semaines a quelques chances, oui, d'être négatif. Mais vous avez consommé un peu de CBD qui contenait peut-être du THC. Tout va dépendre des doses que vous avez absorbées. Normalement cela devrait passer mais impossible d'en être sûr.

Pour la commission médicale vous verrez bien ce qu'elle dit. Nous ne savons pas s'il y a des délais à ne pas dépasser pour fournir les résultats.

Cordialement,

le modérateur.

Fuzoz - 27/03/2024 à 16h03

Merci de votre réponse.

Je n'ai malheureusement aucun moyen de savoir le dosage du cbd consommé ... Il traîne depuis un moment dans des bocaux ... Je n'ai plus les emballage.

Je vais faire comme prévu un test dans 2 semaines et on verra bien !

Merci encore !